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Экипаж российского танка «Алеша», 
остановивший бронегруппу противника 
из двух танков и шести бронемашин, 
представлен к наградам «за проявленное 
мужество и героизм».

Недавно в сети Интернет ста ло 
п о п у л я р н ы м  в и д е о ,  с н я т о е  с 
беспилотника наших разведчиков. 
Все восторженно наблюдали за боем 
«Алеши» сразу с двумя танками Т-72Б, 
бронетранспортером М113 и шестью 
MaxxPro американского производства.

Российские противотанковые средства 
обстреливали колонну украинской 
техники. В это время российский танк 
вышел в лоб вражеской бронегруппе и, 
укрываясь за лесопосадкой, расстрелял 
вражеские машины. Через несколько 
минут на поле боя осталась лишь 
горящая украинская техника.

«Всего в ходе боя потери ВСУ, кроме 
уничтоженной техники, составили более 

100 боевиков убитыми и ранеными», – 
отметили в Минобороны Российской 
Федерации.

Управлял боевой машиной командир 
2-й танковой роты старший лейтенант 
Расим Баксиков с позывным Монолит, 
заменивший раненого механика-водителя 
незадолго до начала боя. Командовал 
танком командир танкового взвода 
лейтенант Александр Леваков, позывной 
Ласка. Точные выстрелы сделаны 
наводчиком-оператором танка Алексеем 
Неустроевым с позывным Леня.

Героический экипаж служит в танковой 
роте 127-й мотострелковой дивизии. Бой, 
кадры которого облетели Интернет, 
случился на Времьевском выступе  
6 июня, когда украинские формирования 
пытались занять ключевую лесополосу 
под Новодаровкой.

И н т ере сно ,  ч т о ,  со  с лов  с ам и х 
танкистов, машина имела позывной 

Дед Мороз, так как прибыла в район 
боевых действий перед самым Новым 
годом. «Алешей» танк стал с легкой 
руки оператора дрона, наблюдавшего за 
этим боем, и теперь эта машина войдет 
в историю как танк с позывным Алеша.

Военный поэт полковник Сергей 
Ефимов посвятил легендарному экипажу 
стихотворение. «Один «Алеша»… а их 
там восемь! Идут по полю стальной 
колонной», – написал о танкистах 
современный автор.

Видео стало известно везде: и в России, 
и на Украине, на Западе и даже в Африке. 
Не остался без внимания этот бой и у нас 
в Республике, теперь танкисты носят 
звание Героев ДНР. Врио Главы ДНР, 
руководитель Донецкого регионального 
отделения «Единой России» Денис 
Пушилин совместно с сенатором 
Александром Вайнбергом посетил 
подразделение, где воюют танкисты, и 

наградил героический экипаж.
«Простые скромные ребята. Такое 

впечатление, что еще не осознали, 
какого уровня подвиг совершили. Что 
их героический поступок важен не 
только с военной точки зрения, хотя и 
с военной я бы назвал его выдающимся. 
Он еще важен как демонстрация 
морального духа бойцов: вот она, сила 
русского оружия, вот она, сила русского 
характера!

Ре б я т а  б ы л и  р а д ы  в с т р е ч е  с 
Александром Вайнбергом, они знают 
его по «Любэ», когда он был одним 
из участников группы. С радостью 
приняли подарок – диск группы с 
подписью Николая Расторгуева. В этих 
песнях – про ратные подвиги, про долг, 
про любовь к Родине – тоже секрет нашей 
силы…» – поделился впечатлениями 
после встречи с танкистами Денис 
Пушилин.

КАК РУССКИЙ «АЛЕША» ВОСЬМЕРЫХ УЛОЖИЛ



Рабочая поездка в Миронов-
ское началась с посещения мест-
ной школы № 9, в которой идет 
ремонт. Планируется, что рабо-
ты будут завершены к концу авгу-
ста. А свои двери школа откроет 
для детей после того, как обу- 
чение начнется в очном формате. В 
поселке Камчатский край также от-
ремонтирует Дом культуры.

Кроме этого, восстановительные 
работы ведутся на двух этажах шко-
лы в Светлодарске. В скором вре-
мени на подшефных территориях 
начнут работу многофункциональ-
ные центры.

По словам Владимира Солодова, 
изменения в лучшую сторону замет-
ны в Мироновском не только внеш-

не – по восстановленным зданиям, но 
и по настроениям местных жителей.

«Мы видим, что увеличивается ко-
личество граждан, – это и являет-
ся нашей главной задачей. Для этого 
мы стараемся и помогаем восста-
навливать территории. Некоторые 
вопросы остаются не-
решенными, однако 
мы будем планомерно 
работать, восстанав-
ливать инфраструк-
туру», – подчеркнул 
губернатор Камчат-
ского края.

Денис Пушилин вы-
разил благодарность 
Владими ру Соло -
дову, а также нерав-

нодушным жителям Камчатского 
края за помощь в восстановлении 
территорий.

«Это ощущают жители, это ощу-
щаем все мы в Донбассе. Потому что 
включена в процесс восстановления, 
даже несмотря на то, что еще не за-
кончены боевые действия, практиче-
ски вся Россия до самой Камчатки.

Камчатка – не далеко. Камчатка – 
рядом. И это ощущает каждый из 
нас. Несмотря на то что боевые дей-
ствия продолжаются, вся Россия, и 
в том числе Камчатский край, вов-
лечена в процесс восстановления 
территорий. Планы, которые мы 
обсуждали, реализуются в сжатые 
сроки, и очень важно, что мы ори-
ентируемся на то, что необходимо 
людям. Поэтому выражаю благодар-
ность всем жителям Камчатки от жи-
телей Донбасса. Я вам скажу, когда 
в том или ином населенном пункте, 
где регион-шеф работает и делает 
как для себя, это сразу ощущается и 
примером тому служит Камчатка», – 
подчеркнул Денис Пушилин.

Владимир ПЕТРОВ

По словам  врио Главы ДНР Де-
ниса Пушилина, Чеченская Респуб- 
лика – верный друг Донбасса, ее 
воины мужественно проявляют 
себя в зоне СВО. Врио Главы ДНР 
поблагодарил руководство Чечен-
ской Республики и жителей за под-
держку по разным направлениям, 
вовлеченность во все процессы с 
первых дней специальной военной 
операции.

«Э т о и  а вт омоби л и ,  когда 
очень нужно было и своевремен-
но, – сказал он. – Сейчас уже со-
вершенно другое обеспечение 
подразделений, а тогда <…> авто-
мобили, которые были доставлены 
в Республику, оказали существен-
ную поддержку».

Отдельно Де -
н и с  Пу ш и л и н 
отметил, что не-
давно Террито-
риальный фонд 
обязательного медицинского стра-
хования Чеченской Республики пе-
редал для территориального фонда 
ОМС Донецкой Народной Респуб- 
лики гуманитарный груз – офис-
ную технику, приобретенную Реги-
ональным общественным фондом 
имени первого Президента Чечен-
ской Республики, Героя России Ах-
мата-Хаджи Кадырова, и выразил 
благодарность Президенту фонда 
Аймани Кадыровой.

Комментируя подписанное согла-
шение, врио Главы ДНР выразил 
уверенность, что оно будет спо-
собствовать взаимодействию двух 
субъектов и создаст перспективные 
направления для научного, куль-
турного обмена, развития здраво-
охранения и образования.

«Это те важные аспекты, которым 
стоит уделять приоритетное внима-
ние. И, конечно, мы помним темпы 

восстановления Грозного, поэто-
му весь полезный опыт республики 
для нас очень важен в плане восста-
новления наших населенных пунк- 
тов», – сказал в частности Денис 
Пушилин.

Отдельно стоит упомянуть состо-
явшуюся в рамках визита чечен-
ской делегации встречу министра 
Чеченской Республики по туризму 
Муслима Байтазиева с первым за-
местителем министра спорта и ту-
ризма ДНР Виктором Ореховым.

Чеченская Республика имеет хо-
роший опыт развития туризма как 
послевоенный регион и готова де-
литься опытом с коллегами из ДНР.

«В скором времени для 78 тур- 
агентств ДНР продемонстрируют 
турпотенциал Чеченской Республи-
ки, а также презентуем модульные 
дома, возводимые в Грозном», – 
рассказал Муслим Байтазиев.

Игорь ИШКОВ
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У СНЕЖНЯНСКИХ «АВИАТЕХА» И У СНЕЖНЯНСКИХ «АВИАТЕХА» И 
ЗАВОДА ХИММАШ ЕСТЬ БУДУЩЕЕЗАВОДА ХИММАШ ЕСТЬ БУДУЩЕЕ

Д Н Р ПОЛ НОЦ ЕН НО ВЛ И ВА ЕТСЯ В Д Н Р ПОЛ НОЦ ЕН НО ВЛ И ВА ЕТСЯ В 
СЕМ ЬЮ РЕГ ИОНОВ РОССИ ИСЕМ ЬЮ РЕГ ИОНОВ РОССИ И

ГРОЗНЫЙ И МАРИУПОЛЬ – ГРОЗНЫЙ И МАРИУПОЛЬ – 
ПОБРАТИМЫ!ПОБРАТИМЫ!

КАМЧАТКА БЛИЖЕ, 
ЧЕМ КАЖЕТСЯ!

«Авиатех» необходимо толь-
ко лишь модернизировать,  а 
Снежнянский химмаш – частично 
восстановить после повреждений. 
Перспектива у предприятий появи-
лась после решения кадрового во-
проса и договора с инвестором. Об 
этом сообщил Председатель Пра-
вительства ДНР Евгений Солн-
цев после своего рабочего визита 
в Снежное.

«В рабочем состоянии завод 
«Авиатех». Да, требуется модерни-
зация. Но есть потенциальный ин-

вестор. С ним будем решать и этот 
вопрос, и кадровый. Чтобы при-
влечь специалистов, необходимо 
обеспечить их жильем. Есть не-
сколько вариантов, думаем», – опи-
сал текущую ситуацию Евгений 
Солнцев.

Завод химического машиностро-
ения, по словам Председателя Пра-
вительства ДНР, также находится в 
списке приоритетов наших властей. 
Потребуется лишь устранить неко-
торые повреждения и наладить сбыт 
производимой заводом техники.

Соглашение о сотрудничестве под-
писали глава администрации Олег 
Моргун и мэр города Грозного Кады-
ров Хас-Магомед Шахмомедович.

Документ предполагает тесное взаи-
модействие по широкому кругу вопро-
сов, включая развитие экономических и 
культурных связей.

На торжественной церемонии присут-
ствовали Председатель Правительства 
ЧР Муслим Хучиев и Председатель Пра-
вительства ДНР Евгений Солнцев.

В знаковый для Ма-
риуполя день также со-
с т о я л о с ь  о т к р ы т и е 
мемориа льных плит в 
память о героически по-
гибшем 10 марта 2022 года 
генерал-майоре Фролове 
Владимире Петровиче (по-
зывной Шаман) и сотруд-
никах заводоуправления 
металлургического комби-
ната им. Ильича, павших 

за свободу в годы Великой Отечествен-
ной войны.

Побывали гости и на знаковых город-
ских объектах строительства.

По итогам визита вместе с мэром го-
рода Грозного Кадыровым Хас-Магомед 
Шахмомедовичем глава администра-
ции Мариуполя Олег Моргун обменял-
ся крепким рукопожатием, договорился 
о тесном взаимодействии и развитии 
дальнейших социально-экономических 
связей.

Об этом врио Гла-
вы ДНР Денис Пу-
ш и л и н о т ме т и л в 
ходе своей встречи с 
вице-губернатором 
Липецкой области Ро-
маном Петрухиным.

Липецкая область 
помогает Володарско-
му району ДНР воз-
вращаться к мирной 
жизни, и Денис Пу-
шилин высоко оценил шефскую помощь 
Липецкой области, отметив, что все объ-
екты сданы вовремя и работа проведена 
на высоком уровне.

«Как регион-шеф Липецкая область уже 
действительно сделала многое, еще боль-
ше предстоит сделать», – подчеркнул он.

В свою очередь Роман Петрухин расска-
зал о проделанной регионом-шефом рабо-
те и предстоящих планах.

На текущий год Липецком выделено 
на восстановление Володарского района  
522 млн рублей.

«476 млн из них – из регионального 
бюджета, остальные – из федерального. 
Четыре объекта, которые за федераль-

ные деньги уже также закончены – это 
детские площадки. Дети очень рады. Я 
тут периодически бываю, вижу, что это 
очень нужно жителям», – сказал Роман 
Петрухин и добавил, что также завер-
шены ремонтные работы в больнице и 
МФЦ.

«По больнице был прилет, пострадало 
много окон, всю эту историю поправили. 
На следующий год поставили в план ре-
монт кровли. Район для нас стал допол-
нительным к Липецкой области. Хочу 
сказать, что и главы районов Липецкой 
области с удовольствием отзываются на 
просьбы вне утвержденной программы, 
в рамках гуманитарной помощи», – рас-
сказал вице-губернатор.

Ход работ по восстановлению социальных объ-
ектов и инфраструктуры в подшефных Камчатке 
территориях – городе Светлодарске и поселке го-
родского типа Мироновском – проинспектировали  
8 августа врио Главы ДНР Денис Пушилин и губер-
натор Камчатского края Владимир Солодов.

Чеченская Республика и Донецкая Народ-
ная Республика заключили соглашение о тор-
гово-экономическом, научно-техническом, 
социальном и культурном сотрудничестве. 
Подписание договора состоялось в ходе ра-
бочей поездки в ДНР чеченской делегации во 
главе с Председателем Правительства Чечен-
ской Республики Муслимом Хучиевым.

РЕГИОНАЛЬНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО
С ЧЕЧНЕЙ БУДЕТ РАЗВИВАТЬСЯ



ЖИЗНЬ СЮДА ЖИЗНЬ СЮДА 
ОБЯЗАТЕЛЬНО ВЕРНЕТСЯОБЯЗАТЕЛЬНО ВЕРНЕТСЯ

До села Зачатовка, которое на-
ходится всего в 45 километрах 
от Донецка, приходится доби-
раться около 2 часов. От Вол-
новахи, куда проложили новую 
дорогу благодаря помощи ше-
фов-регионов, дальше идет лишь 
«направление», разбитое вой- 
ной и тяжелой техникой. Об от-
носительно недавних боях го-
ворят остовы домов, надписи на 
воротах «Здесь живут люди» и 
оставшаяся кое-где на обочинах 
сгоревшая техника.

Самые активные жители села, 
в основном женщины преклон-
ных лет, собираются в уцелев-
шем клубе и сразу начинают 
осаживать гостей своими про-
блемами. А их не перечесть. Это 
отсутствие дорог и регулярного 
автобусного сообщения, зарос-
ли амброзии, проблемы с подачей 
воды, заброшенная сельская шко-
ла, незасеянные поля, трудности 
с оформлением пенсий, разбитый 
украинскими нацистами храм…

Общими усилиями представите-
лей «Единой России» этот массо-

вый пессимизм удается развеять.
Дмитрий Вяткин на наглядных 

примерах российских регионов, 
которые считались депрессив-
ными еще 20 лет назад, расска-
зал о том, как благодаря общим 
усилиям их удалось возродить и 
сделать процветающими, о том, 
какой значительный вклад в это 
внесли единороссы.

«У Донбасса огромный эконо-

мический потенциал. Главное – 
решать все проблемы вместе, 
и жизнь сюда обязательно вер-
нется», – гарантировал депутат 
Госдумы.

Все жалобы, поступившие от 
местных жителей, зафиксирова-
ла координатор по работе с об-

ращениями граждан Донецкого 
реготделения «Единой России» 
Татьяна Бубнова.

Как объяснил Алек-
сей Муратов, сейчас 
в Республике откры-
то 47 общественных 
приемных «Единой 
России» и одна – ре-
гиональная. За время 
их работы из 4 тысяч 
поступивших вопро-
сов пока не решено не-
многим более 20. Все 
остальные вопросы 
закрыты.

«К решению про-
блем граждан сотруд-
ники общественных 

приемных подходят с высочай-
шей степенью ответственности. 
Когда мы в следующий раз бу-
дем у вас, то проверим, какие во-
просы остались», – подчеркнул 
Муратов и гарантировал, что в 
течение недели в село приедут 
представители Пенсионного фон-
да, чтобы помочь людям с оформ-
лением пенсий.

В Волновахе проблемы, с ко-

торыми обращались жители к 
Алексею Муратову и Дмитрию 
Вя т к и н у,  п р а к т и ч е с к и  н е 
отличались.

Все они были записаны предста-
вителями общественной прием-
ной, по самым распространенным 
вопросам уже ведется работа.

ЛУЧШЕЕ – ДЕТЯМЛУЧШЕЕ – ДЕТЯМ

В Докучаевске общение с мест-
ными жителями проходило в 
концертном зале музыкальной 
школы. 

Дмитрий Вяткин подробно 
рассказал людям о действую-
щих в России программах по 
поддержке социнициатив, пер-
спективах создания некоммер-
ческих организаций и участия в 
программах на получение гран-
тов для реализации собствен-
ных проектов.

Жителей Докучаевска волно-
вали: ремонт дорог, освещение 
улиц, график работы обще-
ственного транспорта, пустую-
щее жилье, работа магазинов в 
отдаленных районах города.

Подробно ответив на все во-
просы, гости посетили среднюю 

школу № 4, которую восстанав-
ливают в рамках реализации 
Народной программы «Единой 
России».

«Партия взяла на себя от-
ветственность за возрождение 
Донбасса. За 2023–2025 годы  
в ДНР запланировано отре-

монтировать и восстановить  
2 895 961 кв. метров поврежден-
ного в ходе боевых действий 
жилья. Наша задача – не только 
помогать, но и контролировать 
этот процесс», – подчеркнул 
Дмитрий Вяткин.

Андрей ЗАХАРОВ
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Народная программа «Единой России»

ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА Четверг, 10 августа 2023

ДОРОГУ ОСИЛИТ ИДУЩИЙ
Но пройти ее мы сможем только вместе! Эта мысль прошла красной нитью 

в совместной рабочей поездке по югу ДНР заместителя руководителя Донец-
кого регионального отделения «Единой России» Алексея Муратова и депутата 
Государственной Думы РФ Дмитрия Вяткина. Состоялась она 8 августа. По-
сетили село Зачатовку, города Волноваху и Докучаевск: встретились с мест-
ными жителями, выслушали их проблемы, рассказали о ходе восстановления 
и перспективах развития Республики при поддержке партии «Единая Россия».

Кандидаты в депутаты Народного Совета ДНР и местных советов городов и 
районов Республики планируют провести в Донецкой Народной Республике  
1 256 встреч с жителями. Это поможет им досконально изучить запросы и потребно-
сти жителей региона и сформировать из них Народную программу «Единой России», 
которая станет планом конкретных действий на многие годы.

Кстати
Во время поездки Алексей Му-

ратов и Дмитрий Вяткин со-
вместно с представителями 
Народного контроля проверили 
торговые точки в селе Зачатовка 
и Докучаевске. Единственный ма-
газин Зачатовки народные контро-
леры проверяли впервые. Здесь 
были выявлены недостатки. Пред-
ставители НК дали владельцам 
торговой точки подробные кон-
сультации по их устранению. Зато 
в Докучаевске недостатков не вы-
явили. Постоянная работа Народ-
ного контроля налицо!

САМАЯ НАРОДНАЯ ПРОГРАММА
Как мы уже сообщали, команда «Единой России» – команда Главы ведет сбор пред-

ложений в Народную программу. На ежедневных встречах кандидатов, через отде-
ления партии, в трудовых коллективах.

Для того чтобы каждый житель мог внести свое 
предложение, мы создали чат-бот, который будет 
аккумулировать все запросы жителей ДНР. Если 
вы хотите, чтобы в программу попал ваш детский 
сад или другой объект, требующий восстановле-
ния, – пишите. Народная программа – это програм-
ма наших конкретных и совместных действий. И вы 
можете принять непосредственное участие в форми-
ровании будущего Республики.

Хотите решить свою проблему?

Пишите в бот https://t.me/Narod_ER_Bot

ВолновахаДокучаевск

Докучаевск Докучаевск

Зачатовка

Зачатовка
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Мариуполь по праву считается крупнейшей 
стройкой России. Капитально ремонтируют-

ся не только объекты критической инфраструктуры, но 
и строятся новые детские дошкольные и школьные уч-
реждения, больницы, развивается культурная и спор-
тивная инфраструктура города.

Восстановление идет полным ходом. К данному мо-
менту восстановлен 1 371 дом, а стройматериалами 
обеспечены еще 3,8 тысячи адресатов. Хорошие резуль-
таты показывают наши стройбригады. Работы ведутся 
во всех районах города и с положительными отзыва-
ми горожан.

В наш город возвращаются семьи, которые были 
вынуждены покинуть родной дом во время боевых 
действий, и те, кто лишился крова. Уже сегодня зна-
чительная часть горожан живет в отремонтированных 
многоквартирных домах, почти 2000 мариупольцев вы-
даны ордера на квартиры в новых многоэтажках. Ста-
бильно работает транспорт, коммунальные службы; 
постепенно налаживается комфортная мирная жизнь.

Над возрождением города трудятся более 16 регио-
нов. Крупнейшие объекты курируют наш город-побра-
тим Санкт-Петербург, Московская и Тульская области. 
На этой неделе мы также подписали Соглашение о по-
братимстве с городом Грозный. Документ предполагает 
тесное сотрудничество по ряду вопросов, включая эко-
номическое и социально-культурное взаимодействие.

Отдельно отмечу студенческие стройотряды. Ребя-
та молодцы – работают с полной самоотдачей, помога-
ют там, где не хватает рук. Их работу по достоинству 
оценили не только профессиональные строители, но и 
жители города.

Благодаря строителям практически полностью разру-
шенный Мариуполь сегодня уже обретает новое лицо. 
Работа ведется качественно и в кратчайшие сроки. По-
вторюсь, здесь вся Россия, специалисты разных строи-
тельных специальностей. Мы благодарны каждому, кто 
помогает и вносит личный вклад в строительство и вос-
становление нового Мариуполя.

За короткие сроки Мариуполь пре-
образился на глазах. С каждым днем 
становится красивее, чище, уютнее. 
Восстанавливаются дорожное полот-
но, жилые дома, школы, детские сады, 
парки, социально важные объекты. Жи-
тели города возвращаются домой.

Санкт-Петербург один из первых при-
шел на помощь Мариуполю буквально 
с первых дней после его освобождения. 
1 июля 2022 года города подписали Со-
глашение о побратимской связи.

По поручению губернатора Санкт-Пе-
тербурга Александра Беглова строите-
ли Северной столицы проведут более 
70 восстановительных мероприятий 
в Мариуполе. По 32 адресам работы 
уже завершены. Отстроены три шко-
лы, три детских сада, благодаря чему 
дети вовремя приступили к обучению. 
Восстановлены поликлиники – для 
взрослых и детская, 8 многоквартир-
ных домов, 5 зданий маневренного 
фонда для расселения порядка 3 тысяч 
жителей. Отстроен спортивный ком-
плекс Мариупольского университета с 
фонтаном на входе, который на сегод-
няшний день является единственным 
местом для проведения масштабно-
го мероприятия. В нем был проведен 
литературный фестиваль «Звезды над 
Донбассом». Произведен капитальный 
ремонт зон отдыха в городе: отстро-
ен парк 50-летия Победы, сквер возле 
драмтеатра, где установлены два свето-
музыкальных фонтана и шутиха.

Санкт-Петербург по-
могает возобновить в 
Мариуполе движение 
транспорта. В город пе-
редали 100 автобусов, 
которые первыми выш-
ли на маршрут. Отре-
монтировали рельсовые 
пути для запуска трам-
вайного движения.

Сейчас специалисты 
Санкт-Петербурга про-

должают восстанавливать Мариуполь. 
Работают над такими объектами, как 
Центр детского и юношеского твор-
чества, Дворец пионеров. В нем смо-
гут заниматься 1200 мариупольских 
детишек. Реконструируют и отстро-
ят городской сад, еще два фонтана, 
детские площадки, кинотеатр, аллею 
выдающихся писателей и ученых, дет-
ский сад, три МФЦ, два банно-оздо-
ровительных комплекса, пищеблок, 
онкологический центр и детскую 
хирургию.

В планах строителей из Санкт-Пе-
тербурга – восстановление в Мариупо-
ле Дворца металлургов, плавательного 
бассейн «Нептун», стадиона «Азовец» 
и других объектов. Как говорит губер-
натор Санкт-Петербурга Александр 
Беглов, петербуржцы и жители Ма-
риуполя едины. Мы вместе восстанав-
ливаем город, который в наше время 
стал символом стойкости и мужества.

Поздравляю всех строителей с их 
профессиональным праздником! Мы 
видим работу строителей. Они вно-
сят немалый вклад в процветание го-
рода и благополучие его жителей. 
Спасибо вам за ваш благородный не-
легкий труд! Желаем крепкого здоро-
вья, огромного счастья, воплощения 
новых, самых смелых планов. Успехов 
вам и новых достижений! Пусть ваш 
труд всегда вам приносит удоволь-
ствие и будет оценен по достоинству.

Традиционно во второе воскресенье августа Донецкая Народная Республи-
ка, как и вся Россия, чествует настоящих мастеров своего дела – строителей 
и ветеранов отрасли.

Друзья, от всего сердца поздравлем вас с профессиональным праздником!
Ваша работа имеет огромное социальное и экономическое значение для каж-

дого населенного пункта Республики. У вас очень непростая работа, а у нас, 
на Донецкой земле, она еще и осложнена боевыми действиями. Но, несмотря 
на это, вы выполняете все поставленные задачи, и благодаря вам у нас появ-
ляются новые дома, школы, детские сады и больницы. Вы восстанавливаете 
и отстраиваете то, что разрушили и продолжают разрушать украинские нео-
нацисты. Их ненависти и снарядам вы противопоставляете свою созидатель-
ную деятельность.

Действующие строительные площадки – это признак возвращения к мирной 
жизни. Хотим отметить в этот праздничный день особыми словами благодар-
ности специалистов из других регионов России, которые трудятся в городах 
и районах Республики.

Уважаемые друзья, мы высоко ценим вашу заботу, ваше стремление при-
вести условия жизни, обучения, воспитания, оказания медицинской помощи 
нашим жителям к всероссийским стандартам.

Искренне желаем, чтобы все планы и самые смелые проекты воплотились в 
жизнь! Мира и добра! С праздником!

С ДНЕМ СТРОИТЕЛЯ!С ДНЕМ СТРОИТЕЛЯ!

Иван Фтиц
руководитель 

Представительства 
Правительства 

Санкт-Петербурга в 
Мариуполе

Олег Моргун 
глава администрации 
города Мариуполя

Беседовал Иван БЕЛОБОЛ

КРУПНЕЙШАЯ СТРОЙКА РОССИИ
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ЖИЛЬЕ ДЛЯ СВОИХЖИЛЬЕ ДЛЯ СВОИХ

БАРОМЕТР СОСТОЯНИЯ ДЕЛ В СТРАНЕБАРОМЕТР СОСТОЯНИЯ ДЕЛ В СТРАНЕ

МЫ СЕЙЧАС ОДНА КОМАНДАМЫ СЕЙЧАС ОДНА КОМАНДА

ВОССТАНАВЛИВАЕМ РОДНОЙ ДОНБАССВОССТАНАВЛИВАЕМ РОДНОЙ ДОНБАСС

Строительная отрасль – это своего рода барометр 
состояния дел в городе, регионе или стране. Вспом-
ните, как раньше: въезжаешь в Россию и видишь, что 
везде кипит работа, появляются новые жилые дома, 
инфраструктура, спортивные, культурные объекты. 
И вспомните ту же Украину, которая 30 лет ничего 
не то что не строила, но даже толком не ремонтиро-
вала. Согласитесь, очевидно, где – рост и развитие, а 
где – «незалежность» на всю голову.

В Донбассе после вхождения в состав России идет 
не просто восстановление объектов, поврежденных 
боевыми действиями. Ликвидируются следы много-
летней деградации в составе Украины.

Цемент – это основа любого строительства. А Амв-
росиевский цементный завод – опорное предприятие 
региона в сфере производства стройматериалов. Так 
что можно без всякого преувеличения сказать, что 

наша продукция лежит в основе восстановления ДНР.
Более ста наших сотрудников, как и другие гражда-

не Республики, призваны в ряды вооруженных сил и 
с честью выполняют воинский долг по защите Дон-
басса. Конечно, это серьезно сказывается на кадро-
вом ресурсе предприятия. Пользуясь случаем, хочу 
обратить внимание читателей – в компании много ва-
кансий с достойными условиями и оплатой труда. От-
мечу, что по средней зарплате мы уже сравнялись с 
Ростовской областью. Не все промпредприятия ДНР 
сейчас могут этим похвастаться.

В целом Амвросиевский цементный завод достой-
но проходит этот сложный период. В том месяце вы-
полнены плановые задачи по производству клинкера 
и цемента. Сейчас «Пик-Цемент» серьезно взялся за 
модернизацию фондов. Закупаются машины для ав-
тотранспортного цеха – это бульдозеры, фронтальные 
и вилочковые погрузчики. Обновляем оснащение ла-
боратории, которая контролирует качество на всех 
этапах производства. Параллельно ведутся работы в 
цехах по улучшению условий на рабочих местах. В 
День строителя готовимся к пуску третьей производ-
ственной линии.

Наверное, буду неоригинален, но в нашем регионе 
хочется в первую очередь скорейшей Победы и мира. 
Многие коллеги, как с нашего предприятия, так и с 
других, сейчас защищают Родину – возвращайтесь 
все живыми. И всем нам желаю сил и здоровья, что-
бы скорее вместе отстроить наш родной Донбасс!

Одним из стройматериалов является наша щебеноч-
ная продукция. В карьере мы выпускаем гранитный ще-
бень, благодаря которому на данный момент построены 
дороги в Республике. Также он используется в строи-
тельстве зданий.

Работу мы начали с августа прошлого года. Общий 
объем производства за год составляет более 1 миллио-
на тонн череночной продукции.

Рабочий штат предприятия – более двухсот человек. У 
нас уже сформированный трудовой коллектив. Конеч-
но, есть вакантные места по специалистам. Хотелось бы 
привлечь новую молодую кровь. Нам необходимы про-
изводственники, инженеры и многие другие. Ждем вы-
пускников наших вузов, которых мы дальше научим на 
практике. Я сам окончил Донецкий политехнический 

институт (ныне ДонГТУ).
Производство всегда было перспективным и интерес-

ным. Сейчас такие профессии очень востребованы, осо-
бенно в нашем регионе.

В 2022 году после освобождения территорий мне 
предложили возглавить карьер. С 2008 года он про-
стаивал, в середине карьера росли деревья высотой по  
3–4 метра. Прежде чем добывать горную массу, мы за-
нимались выкорчевыванием деревьев, поросли всякой… 
Делали все, чтобы обеспечить Республику нормальной 
продукцией. 

Дальше при поддержке врио Главы ДНР Дениса 
Пушилина, благодаря поддержке Председателя Пра-
вительства Республики Евгения Солнцева у нас на пред-
приятии пошли буровзрывные работы. В сравнении с 
прошлым годом в 2023 году план производства увели-
чился почти в два раза.

В мировой истории такого не было, чтобы инфра-
структуру восстанавливали в условиях боевых дей-
ствий. Такого еще никто не слышал. У нас и дорожники 
восстанавливают дороги под взрывы канонады. Никто 
не уехал, все остались на месте, работают. Мы сейчас 
одна команда.

Хотел бы коллегам-строителям сказать: не останав-
ливайтесь на достигнутом! У нас впереди много-много 
работы по восстановлению инфраструктуры, поэто-
му желаю экономического роста всем предприятиям!

Наша компания восстанавливает разрушенные мосты, ис-
кусственные сооружения. Важно сделать дороги качествен-
ными, чтобы люди могли быстро и безопасно перемещаться 
между населенными пунктами. Чтобы скорая помощь, все 
аварийные службы могли беспрепятственно в любое вре-
мя дня и ночи в любое время года быстро помочь нужда-
ющимся. Это играет стратегическую роль в возрождении 
нашего региона.

Многие мосты в Республике были взорваны. Из-за это-
го приходилось объезжать, в некоторых населенных пунк- 
тах и по 60 км. А иногда на счету каждая минута в дороге. 
По восстановленным сооружениям кареты скорой помощи 
проезжают быстрее.

Только за последний год мы установили полностью два 
моста: в селе Старомарьевка – мост через реку Кальмиус 

на трассе Волноваха – Тельманово и мост через реку Калка 
на стратегически важной для Республики трассе Славянск – 
Донецк – Мариуполь. Уже сдали их под ключ. Еще четыре 
моста – у нас в работе.

Также мы занимаемся круглогодичным содержанием ав-
томобильных дорог. В данный момент мы содержим феде-
ральную сеть Донецкой и Луганской Народных Республик. 
Эти дороги после присоединения наших территорий к Рос-
сии перешли в состав федеральных. Их протяженность в об-
щей сложности 460 км.

Восстанавливаем, строим, а также содержим искусствен-
ные сооружения. Это комплекс работ и мероприятий, на-
правленных на обеспечение безопасного движения по 
технически исправному сооружению с надлежащим внеш-
ним видом.

Большую часть штата компании «Автодор Донбасс» со-
ставляют жители ДНР, и поставленные задачи выполняются 
дорожниками не только быстро, но и качественно.

Поэтому своими профессиональными торжествами счита-
ем сразу и День дорожника, и День строителя. День дорож-
ника у нас по профессии. А День строителя – так как мы все 
равно строим – мосты, дороги. Своих рабочих поощряем, 
выписываем им премии. Отличившимся – награды, почет-
ные грамоты от нас, от руководства, также просим и мини-
стерство. Делаем все, чтобы поддержать своих сотрудников.

Мы вместе делаем одно общее дело – восстанавливаем 
родной Донбасс.

Дмитрий Пешне 
директор 

компании ООО  
«Автодор Донбасс»

Вадим Морозов 
директор ООО 

«Каранский карьер»

Денис Шапарев 
директор 

Амвросиевского 
цементногоф завода 

«Пик-Цемент»

Квартирный, а шире говоря, жилищный вопрос, испортил не только мо-
сквичей, если вспомнить Булгакова. Точнее сказать, в Донбассе жилищ-
ное строительство благополучно умерло еще при независимой Украине, 
так, впрочем, и не родившись.

Своих максимальных мощностей постсоветский строительный ком-
плекс края достиг примерно к началу «десятых». Тогда украинские горо-
да, включая Донецк, вели подготовку к проведению чемпионата Европы 
по футболу – 2012. Спустя два года после его проведения строительная 
индустрия региона коллапсировала и практически исчезла, почти все 
стройки остановились.

С возвращением в Россию у Донецкого региона – Донецкой Народной 
Республики, несмотря на артобстрелы и непрекращающиеся боевые дей-
ствия, появились реальные перспективы развития строительной отрасли.

По Народной программе «Единой России» в ДНР восстанавливают со-
циальные учреждения, инженерную инфраструктуру и жилые дома. Ак-
тивное содействие в этом оказывают регионы-шефы. С их помощью со 
временем будет восстановлен весь жилой фонд Республики.

Планы восстановления впечатляют. Согласно данным Минстроя ДНР, 
в период с 2024 по 2025 годы достроят и сдадут в эксплуатацию поряд-
ка 15 объектов незавершенных застроек. К 2026 году восстановят все 
жилые помещения в разрушенных во время боевых действий много-
квартирных домах. А уже к 2028-му запланировано полностью решить 
проблему восстановления или нового строительства индивидуального 
жилого фонда.

Стремительно восстанавливаются Мариуполь, Волноваха. На подхо-
де возрождение Артемовска, который придется поднимать буквально с 
нуля. Особое внимание строители уделяют Донецку, Макеевке, Горлов-
ке и Ясиноватой.

Отдельная тема – 
восстановление об- 
ветшавшего, аварий-
ного жилья. В таком 
сейчас в Республике 
проживают десятки 
тысяч наших граж-
дан. Если говорить 
сухим языком стати-

стики, в настоящее время капитальному ремонту подлежат 3 145 много-
квартирных домов. Без предварительного ремонта кровли, внутренних 
инженерных сетей, конструктивных элементов, лифтов в них просто не-
возможно жить. Только одних лифтов надо отремонтировать и заменить 
более 5 000! Впечатляет, не правда ли? А ведь в благоустройстве также 
нуждаются и придомовые территории.

В рамках реализации Народной программы «Единой России» в Донец-
кой Народной Республике запланированы стратегические по своей на-
правленности мероприятия по развитию строительной сферы.

Готовится федеральная программа переселения граждан из аварийно-
го жилого фонда, а также ряд программ капитального ремонта много-
квартирных домов.

В Республике будет создан Единый оператор Фонда капитального 
ремонта. Его функцией станет решение задач по ремонту всех мно-
гоквартирных домов, которые в нем нуждаются. До 2030 года с помо-
щью Единого оператора их все планируется привести в надлежащее 
состояние.

Поступательно нарастит свои объемы и новое строительство.
Анна ЯСТРИМСКАЯ

Согласно Народной программе 
«Единой России» объемы жилищно-
го строительства должны достичь:
•  330 тысяч кв. м – в 2023 году
•  480 тысяч кв. м – в 2025 году
•  1 млн кв. м – в 2030 году.



Гуманитарная помощь – ре-
зультат совместной работы ра-
дио «Республика Донбасс», 
тульской региональной обще-
ственной организации «Близко к 
сердцу» и одной из российских 
газовых компаний. Все это вклю-
чено в рамки медиапроекта «Час 
добровольца-патриота».

Заместитель руководителя Цен-
трального исполкома ОД «ДР» 
по организационным вопросам 
Марина Каплянок во время пе-
редачи гуманитарной помощи по-
делилась с нашей газетой своими 
эмоциями.

«Очень приятно осознавать, 
что в ситуации, когда необхо-
димо объединение, именно это 
и происходит. С этой организа-

цией работают не только пар-
тия и общественное движение, 
но даже и радио 
«Республика».

Люди объедини-
лись в тот момент, 
когда это было не-
обход и мо.  Он и 
помогают и изы-
скивают возмож-
ность привезти 
все самое необхо-
димое. Врачи-до-
бровольцы делают 
все, чтобы помочь своим колле-
гам. Хочется выразить благодар-

ность Министерству 
здравоохранения, 
которое не покла-
дая рук, и днем и 
ночью оказывает 
помощь нашим жи-
телям. В ситуации, 
которая происходит 
в нашей стране, про-
фессия «доброволец, 
волонтер – это при-
звание!» – сказала 
Марина Геннадьевна.

Руководитель ор-
ганизации «Близко 
к сердцу» Светла-
на Ведерникова уже 

шесть раз была с гуманитарны-
ми миссиями в Республиках Дон-
басса, в том числе в больницах и 
госпиталях.

«Мы являемся патриотами 
нашей большой и прекрасной 
страны и считаем своим дол-
гом служение ей! Одной из на-
ших миссий мы считаем помощь 
прифронтовым больницам. Ранее 
мы уже помогали прифронтовым 
госпиталям на территории ЛНР, 

а теперь имеем честь оказать не-
большую помощь больнице До-
нецка, где проходит лечение 
огромное количество участни-
ков СВО», – рассказала она.

Герои медиапроекта «Час до-
бровольца-патриота» – это вра-
чи, волонтеры, участники СВО, 
представители социально ответ-
ственного бизнеса – истинные 
патриоты, которые делают до-
бро по зову сердца, с любовью к 
людям, к Родине. Главная задача 
проекта – вовлечение как можно 
большего числа неравнодушных 
людей, которым близки ценно-
сти проекта, в процесс оказа-
ния системной помощи тем, кто 
в ней нуждается, воспитание и 
поднятие патриотического духа 
общества.

Арина ВОЛКОВА
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Партийные проекты «Единой России»

Гуманитарная поддержка
Донецкому клиническому территориальному медицинско-

му объединению передали 50 000 шприцев и медицинский 
холодильник. Собрали гуманитарный груз благотворители 
из Тулы, а передали медикам сотрудники Общественного 
Движения «Донецкая Республика» (ОД «ДР»).

ТУЛЬЧАНЕ ПОМОГАЮТ 
МЕДУЧРЕЖДЕНИЯМ ДНР

СТА РШ ЕЕ ПОКОЛ ЕН И ЕСТА РШ ЕЕ ПОКОЛ ЕН И Е

Ж ЕНСКОЕ Д ВИ Ж ЕН И Е Ж ЕНСКОЕ Д ВИ Ж ЕН И Е 

НОВА Я  Ш КОЛ АНОВА Я  Ш КОЛ А

ГОРОДСК А Я СРЕД АГОРОДСК А Я СРЕД А Участники этого партийного про-
екта уже не раз давали интересные 
выступления. Театрализованная 
программа ко Дню освобождения 
Донбасса впечатлит зрителей. В 
этом уверены художественные ру-
ководители труппы Татьяна Ком-
паниец и Елена Жагло.

Сейчас активисты партпроекта 
работают над финальной частью 
сюжета и распределяют роли теа-
трализованного концерта. Подход 
серьезный: участники занимают-
ся постоянным улучшением дик-
ции и актерского мастерства. 
Впервые будут использовать кук- 
лу-марионетку. Сюжет и режис-
сура легли на плечи руководителя 
направления «Творчество» Татья-
ны Компаниец.

В концерте представят сце-
ны о Великой Отечественной 
войне и о современной борьбе 
против фашизма. Артисты про-
падают на репетициях, где ра-
ботают над читкой сценария и 
оттачивают хореографическое 
мастерство.

«Концерт посвящен великой 
дате – Дню освобождения на-
шего любимого Донбасса. Мы с 
трепетом и удовольствием при-
ходим на каждую репетицию. 
Хотим показать тяготы той во-
йны и несгибаемый дух наших 
предков. Я играю почтальона, 
приношу письма и бываю вез-
де – и в санбате, и на фронте», 
– рассказывает участница пред-
ставления Алла Баюрова.

Гуманитарную помощь бойцам 
на Горловском направлении пе-
редали активистки «Женского 
движения ЕР». Военные получи-
ли дрон «Мавик», маскировочные 
сети, средства личной гигиены, 
медикаменты, продукты питания. 
И, конечно же, квадракоптер. Ему 
бойцы были особенно рады, ска-
зали: «Это все, что реально нуж-
но. Будем точнее бить по врагу».

«Все, что им может быть необ-
ходимо, мы передали командиру 
с позывным Ежик. Он отвезет гу-
манитарный груз на позиции, где 

сейчас палит солнце и очень жар-
ко. Надеемся на скорейшее воз-
вращение бойцов с победой! Мы 
надеемся, что все будет хорошо, и 
передаем большой теплый привет 
от наших женщин!» – прокоммен-
тировала участница партпроекта 
Анастасия Марченко.

Старшина батареи Ежик лично 
развез гуманитарный груз бой-
цам на позиции. «Ребята очень 
благодарны женщинам за такую 
посильную помощь. У наших за-
щитников надежный и крепкий 
тыл!» – отметил военнослужащий.

В День знаний в Маке-
евке после ремонта от-
кроется одна из самых 
пострадавших от украин-
ских обстрелов городских 
школ – школа № 8. Ее вос-
становлением занимаются 
строители из Московской 
области, а помогает партий-
ный проект «Единой Рос-
сии» «Новая школа».

Накануне министр стро-
ительства и ЖКХ ДНР Ни-
колай Циганов посетил эту 
школу, а также местный 
детский сад «Ласточка» и 
посмотрел, что уже удалось 
сделать подрядчикам.

«К 1 сентября и кровля, 
и окна – полностью кон-
тур будет закрыт и шко-
ла начнет работать. На 
сегодняшний день на объ-
ектах трудятся порядка 

250 строителей. К концу 
этой недели будет порядка  
300 человек. Работы мно-
го, поэтому поэтапно под-
рядчики будут наращивать 
темпы восстановления», – 
отметил Николай Циганов.

В восстановлении этих 
социальных объектов, а 
также жилых домов Ма-
кеевк и за дейст вован ы  
210 строителей. В ближай-
шее время их число уве-
личится до 300. Николай 
Циганов поручил на ка-
ждом из объектов разме-
стить паспорт объекта с 
указанием подрядчика и 
сроков восстановления.

Напомним, что восстанов-
ление соцобъектов, жилья и 
инфраструктуры – это реа-
лизация Народной програм-
мы «Единой России».

Благоуст роить цен-
тральный парк в Во -
л од а р с ко м  п о м о ж е т 
партийный проект «Го-
родская среда». Реги-
он-шеф Липецкая область 
уже подключился к реа-
лизации задуманного. 
Здесь установили гим-
настические снаряды 
для занятий воркаутом – 
уличной гимнастикой.

На этой площадке про-
вели мастер-класс юные 
спортсмены из Мариу-
польского городского 
центра «Спорт для всех». 
Вместе с володарской 

детворой их приветство-
вали участники Предва-
рительного голосования 
«Единой России» Сергей 
Юзвинкевич, Дмитрий 
Боровик и Анна Маковец-
кая. Около 30 мальчишек 
и девчонок с увлечением 
следили за выступлени-
ями ребят и их тренера 
Александра Савосина.

«Привлечение детей к 
занятиям физкультурой 
и спортом, обеспечение 
доступности спортив-
ных сооружений – наша 
основная задача», – отме-
тил Сергей Юзвинкевич.



Помощь людям – это основной прио-
ритет, одна из сторон медали в работе 
депутата после законотворческой де-
ятельности. В наше нелегкое военное 
время мы для людей бываем послед-
ней инстанцией. Подставить крепкое 
плечо, оказать содействие – мой долг 
как человека.

Работаем в прифронтовом Киров-
ском районе города Донецка. В основ-
ном приемы проходят в общественной 
приемной врио Главы ДНР, руково-
дителя Донецкого регионального от-
деления «Единой России» Дениса 
Пушилина.

Бывают случаи, когда жители не 
могут в силу своего физического со-
стояния прийти на приемы. В таком 
случае мы выезжаем к ним.

Сейчас приемы осуществляются два 
раза в месяц, до этого мы принимали 
четыре раза.

В чем нуждаются наши граждане? Все 
ответят – мир. Это самая большая, важ-
ная мечта, надежда, ожидания наших 
людей! Но есть еще и более насущ-
ные проблемы, связанные пока что с 
отсутствием мира.

Людей к нам чаще всего приводят 
горе и проблемы. Самые частые во-

просы жителей – это во-
просы о восстановлении 
разрушенного жилья, снаб-
жении водой микрорайонов 
и поселков. Приходят за юри-
дической консультацией.

Много обращений с 
просьбой оказания гума-
нитарной помощи. Чаще 
справляюсь сам, но ино-
гда привлекаю и волон-

терские организации.
Общественные приемные партии 

«Единая Россия» помогают людям 
оперативно получать консультации, ре-
шать проблемные вопросы, особенно те, 
решить которые до прихода к нам у лю-
дей никак не получалось.

Больше всего мне запомнился мой 
первый прием как депутата Народно-
го Совета. К нам обратилась женщина 
с просьбой помочь ее взрослой доче-
ри встать на ноги после инсулиновой 
комы. Конечно, был ряд трудностей, 
но мы оказали содействие. Договори-

лись о полноценном обследовании и ле-
чении дочери заявительницы. Связались 
с фондами и отправили девочку на ре-
абилитацию. Уже через год видели эту 
прекрасную молодую девушку на город-
ском мероприятии. Сейчас она работа-
ет медсестрой в своем родном городе.

Для меня главное – быть полезным 
тем людям, за которых ты несешь ответ-
ственность. Предпочитаю путь конкрет-
ных дел. Горжусь тем, что могу помочь 
людям!
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Общественные приемные

График приема
в общественных приемных  

«ЕДИНОЙ РОССИИ»
с 11.08 по 17.08.2023

Амвросиевский р-н 11.08 И. о. министра связи ДНР 
Д.С. Курашов 10:00

15.08 Глава администрации И.В. Лызов 
Володарский р-н, 
пгт Володарское 16.08 Глава администрации 

С.В. Юзвинкевич 10:00
Волновахский р-н, 
г. Волноваха 15.08 Депутат НС ДНР 

Ю.И. Покинтелица 10:00
Горловка, Центрально- 
Городской р-н 11.08 Глава администрации г. Горловки 

И.С. Приходько 10:00

Дебальцево 15.08 Глава администрации 
С.В. Желновач 10:00

Дебальцево, 
г. Светлодарск 17.08 Глава администрации 

М.С. Козловский 10:00

Докучаевск 15.08 Глава администрации 
А.Ю. Качанов 13:00

Донецк, 
Ворошиловский р-н

14.08 Депутат НС ДНР Я.И. Лисобей 11:0016.08 Депутат НС ДНР В.А. Перцев 
17.08 Глава администрации г. Донецка 

А.В. Кулемзин 10:00
Донецк, 
Буденновский р-н 14.08 Глава администрации 

М.Н. Меренков 10:00
Донецк, 
Калининский р-н 17.08 Глава администрации В.А. Ткачук 13:00

Донецк, Киевский р-н
14.08

Депутат НС ДНР А.П. Куренков 10:00
Глава администрации 
В.В. Левченко 14:00

15.08 И. о. министра юстиции ДНР
А.С. Шамов 10:00

Донецк, Кировский р-н 11.08 Глава администрации 
Ю.А. Будрин 10:00

17.08 Депутат НС ДНР А.В. Ковтырин 
Донецк, Моспино 14.08 Глава администрации 

О.В. Стрельченко 10:00

Донецк, Ленинский р-н
14.08 Депутат НС ДНР А.В. Баевский 10:00Депутат НС ДНР А.С. Банах 
17.08 Глава администрации 

Т.В. Темникова 13:00

Донецк, Петровский р-н 11.08 Глава администрации 
Н.И. Бегуненко 10:00

Донецк, 
Куйбышевский р-н 15.08 Глава администрации И.И. Адамец 10:00
Донецк, 
Пролетарский р-н 14.08 Глава администрации 

Е.А Рязанцева 09:00

Иловайск 16.08 Глава администрации 
Р.Г. Дудников 10:00

Енакиево 17.08 Глава администрации 
Р.А. Храменков 10:00

Ждановка 11.08 Глава администрации 
С.Н. Литвинов 10:00

15.08 Депутат НС ДНР В.А. Чекун 
Углегорск 17.08 Глава администрации С.В. Захаров 10:00

Кировское
15.08 Глава администрации г. Кировское

10:0016.08 И. о. министра экономического 
развития ДНР В.И. Зверков

Макеевка, Центрально-
Городской р-н

11.08 Глава администрации В.Г. Меша 
10:0016.08 И. о. министра спорта и туризма 

ДНР Ю.И. Мартынов 

Макеевка, Горняцкий р-н 16.08
Депутат НС ДНР М.В. Королюк 08:00
Глава администрации 
О.Н. Москвита 10:00

Макеевка, Кировский р-н 15.08 Глава администрации 
В.В. Харлашка 10:00

Макеевка, Советский р-н
14.08 Глава администрации Е.Н. Ишина 

10:0016.08 Депутат НС ДНР С.А. Куманова 
17.08 Депутат НС ДНР М.В. Богатова 

Макеевка, Червоно- 
гвардейский р-н 15.08 Глава администрации 

В.В. Морозова 10:00
Мариуполь, Централь-
ный (Жовтневый) р-н 11.08 Глава администрации 

г. Мариуполя О.В. Моргун 12:30
Мариуполь, 
Орджоникидзевский р-н 16.08 Депутат НС ДНР А.С. Гриденко 10:00Депутат НС ДНР К.Ю. Кульбацкая 

Мариуполь, 
Приморский р-н

11.08 Депутат НС ДНР П.В. Минаков 10:0014.08 Депутат НС ДНР В.Д. Ищенко 
17.08 Главы администрации 

Г.М. Янковский 13:00
Новоазовский р-н, 
г. Новоазовск 17.08 Депутат НС ДНР В.А. Русанов 10:00
Першотравневый р-н, 
пгт Мангуш 11.08 Глава администрации Б.В. Трима 11:00

Снежное 11.08 Глава администрации
С.В. Ермаков 10:00

14.08 Депутат НС ДНР С.А. Чучин 

Старобешевский р-н
14.08 Депутат НС ДНР Е.Б. Стяжкина 10:30
15.08 Глава администрации 

Н.П. Михайлов 10:00
16.08 Депутат НС ДНР Ф.Д. Березин 12:00

Тельмановский р-н 11.08 Глава администрации 
Н.А. Великодная 11:00

Торез 11.08 Глава администрации 
Д.С. Лысенко 10:00

Зугрэс 15.08  Депутат НС ДНР Бондаренко А.А. 11:00
11.08 Глава администрации Р.А. Гладких 10:00

Харцызск 17.08 Глава администрации В.В. Жукова 11:00

Шахтерск
11.08 Глава администрации А.В. Шатов 10:30

17.08
Управляющая Отделением 
Социального фонда России 
по ДНР Г.А. Сагайдакова 

10:00

Общественная 
приемная 
Донецкого 
регионального
отделения, Донецк, 
ул. Артема, 97

14.08 Члена Ассоциации юристов РФ в 
ДНР Ю. К. Горожанин

10:0015.08 Депутат НС ДНР А. П. Куренков 

16.08 Министр молодежной политики 
К. Б. Макаров 

17.08 Депутат НС ДНР Е. Н. Шишкина 

График приема
в региональных/местных общественных 

приемных
 Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Дмитрия Медведева
с 11.08 по 17.08.2023

В наше нелегкое время очень важно поддерживать друг друга. Жить легче, 
зная, что всегда есть кому рассказать о своих проблемах, на чье крепкое пле-
чо можно опереться. Этим и занимаются волонтеры общественных приемных 
«Единой России» – всегда готовы выслушать, понять и помочь. 

ПАРТИЙНЫЕ ПРИЕМНЫЕ 
ОБЪЕДИНЯЮТ ЛЮДЕЙ

ПОДСТАВИТЬ КРЕПКОЕ ПЛЕЧО – 
МОЙ ДОЛГ КАК ЧЕЛОВЕКА

Александр Ковтырин
депутат Народного 

Совета ДНР, секретарь 
Комитета Народного 
Совета по развитию 

гражданского общества, 
вопросам общественных и 
религиозных объединений

ВОПРОСЫ ОБРАЗОВАНИЯ ВОПРОСЫ ОБРАЗОВАНИЯ 
ОБСУЖДАЮТСЯ НА ОБСУЖДАЮТСЯ НА 
ПРИЕМАХПРИЕМАХ

В Республике прошла Неделя 
приемов граждан по вопросам об-
разования. В селе Хлебодаровка 
Волновахского района прием про-
вела начальник Управления обра-
зования Надежда Заиченко. После 
обращения родительницы Олеси ре-
шили открыть в Хлебодаровской 
школе группу продленного дня, ко-
торой не было с момента освобо-
ждения. Также обсудили вопрос 
внешнего вида учеников. Ребята 
будут посещать школу не в единой 
форме, а просто сохраняя деловой 
стиль.
ДОБРОЕ ДЕЛО – ВМЕСТЕ!ДОБРОЕ ДЕЛО – ВМЕСТЕ!

Нина Сергеевна, придя в прием-
ную Мангуша, просила найти до-
норов для ее брата. Мальчик попал 
в ДТП и находился в тяжелом состо-
янии. Руководителем приемной был 
организован поиск доноров. Ото-
звавшиеся люди сдали жизненно не-
обходимую кровь. 

В Ильичевском районе Мариу-
поля единороссы совместно с во-
лонтерской организацией помогли 
жителям с инвалидностью. Ма-
риупольцам Павлу Андреевичу и 
Борису Ефимовичу предоставили 
инвалидные кресла. 

Руководитель приемной в Ило-
вайске продолжает взаимодейство-
вать с благотворительным фондом 
Захара Прилепина. На прошедшей 
неделе выдано несколько продукто-

вых наборов жителям города, ока-
завшимся в сложной жизненной 
ситуации.
МАЛЕНЬКИХ ПРОБЛЕМ МАЛЕНЬКИХ ПРОБЛЕМ 
НЕ БЫВАЕТНЕ БЫВАЕТ

В приемной Червоногвардей-
ского района Макеевки помогли 
Элеоноре Сергеевне в ремонте во-
допроводной трубы. Руководитель 
приемной направила обращение в 
Макеевскую компанию «Вода Дон-
басса», и ее сотрудники отремон-
тировали участок трубопровода, 
прорыв устранен.  

В ОП Куйбышевского района До-
нецка обращались жители ули-
цы Свидерского, где не было воды 
несколько недель. Руководитель 
приемной оперативно перенапра-
вила заявку в водоканал, после 
чего оперативно восстановлено 
водоснабжение. 

В эту же приемную обратилась 
Анна Юрьевна с сыном Кирюшей 
с просьбой оказать гуманитарную 
помощь в виде детского питания. 
Помощь была оказана при содей-
ствии волонтёрской группы «Мо-
сква – Донбасс».

С УВАЖЕНИЕМ К ВОЗРАСТУС УВАЖЕНИЕМ К ВОЗРАСТУ

В Снежном маломобильная 92-лет-
няя жительница обратилась на го-
рячую линию «Единой России». 
Матрона Михайловна просила помочь 
пройти процедуру дактилоскопии для 
получения паспорта РФ. Руководи-
тель ОП с сотрудником миграционной 
службы приехали провести процедуру 
к жительнице на дом, за что Матрона 
Михайловна была очень благодарна.

В Калининском районе Горловки 
85-летней жительнице Марии Андре-
евне помогли подать документы на 
перерасчет пенсии. Бумаги приняли 
в тот же день благодаря работе руко-
водителя ОП с начальником клиент-
ской службы СФР.

Руководитель приемной этого же 
района передал заявление житель-
ницы Нины Петровны о покосе ка-
рантинных трав возле подъезда в 
Управляющую компанию Горловки. 
Начальник участка Наталья Красиль-
никова отреагировала на обращение, 
и в кратчайшие сроки работы были 
выполнены.

Подготовили
Владислава РЕЗУНОВА

Дарина ГЛЕБОВА

Донецк

Снежное



Заместитель губернатора Липецкой области Роман Петрухин по-
сетил ДНР. Он оценил вместе с Председателем Правительства ДНР 
Евгением Солнцевым степень готовности ремонтируемых в Володар-
ском районе соцобъектов к 1 сентября.

В МФЦ уже выполнены работы по обустройству входной группы. 
Близится к завершению капремонт главного корпуса школы. 

В яслях-саду «Солнышко» нужно заменить систему канализации, 
обустроить столовую. Евгений Солнцев порекомендовал увеличить 
количество рабочих на объекте, чтобы к началу осени воспитанни-
ки смогли посещать обновленное учреждение.

Определят по итогам объявленного «Единой Россией» II Всероссийского конкурса 
лучших практик управления многоквартирными домами.

Заявки от граждан и юридических лиц принимаются по четырем номинациям:
• Лучший двор (оценивается благоустройство двора).
• Самый дружный дом (оцениваются истории решения проблем, которые стали 
• возможными благодаря активности и 

консолидации жителей).
• Лучший подъезд (оцениваются усилия 

жителей по его обустройству и качество 
работ).

• Cамый энергоэффективный дом (оце-
ниваются реализованные мероприятия, 
позволяющие снизить платежи за ЖКУ).
Участвовать в конкурсе можно до  

10 октября. Заявки отправляйте на сайт 
moydom.er.ru. Адрес для справок – 
domdvor@edinros.ru
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОД «ДР» ИНФОРМАЦИОННО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ 

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ – МАРИУПОЛЮСАНКТ-ПЕТЕРБУРГ – МАРИУПОЛЮ

ЛИПЕЦК – ВОЛОДАРСКОМУЛИПЕЦК – ВОЛОДАРСКОМУ

САМЫЙ ЛУЧШИЙ И ДРУЖНЫЙ ДВОР В РОССИИСАМЫЙ ЛУЧШИЙ И ДРУЖНЫЙ ДВОР В РОССИИ

ЧЕЛЯБИНСК – ЯСИНОВАТОЙЧЕЛЯБИНСК – ЯСИНОВАТОЙ

ДИПТИХ «СЕВЕР-ЮГ»ДИПТИХ «СЕВЕР-ЮГ»

КУЗБАСС – ГОРЛОВКЕКУЗБАСС – ГОРЛОВКЕ

ЛЕНОБЛАСТЬ – ЕНАКИЕВОЛЕНОБЛАСТЬ – ЕНАКИЕВО

На площади Защитников Донбасса в Новокузнецке Кемеровской 
области открыт мемориал в память о Корсе и русских воинах, по-
гибших в зоне СВО. Это знаковое мероприятие прошло в годовщи-
ну гибели Героя России и ДНР Ольги Качуры.

В церемонии участвовали мэр Горловки Иван Приходько, губер-
натор Кузбасса Сергей Цивилев, дочь Героя Алена Карабет, ветера-
ны ВОВ, участники СВО и их семьи, а также дети, приехавшие из 
Горловки по приглашению главы братского региона.

Центр матери и ребенка появится в Мариуполе. В нем будет 
два отделения: перинатальное и педиатрическое. Специали-
сты из Северной столицы обещают сдать объект в 2025 году.

Также до 1 сентября 2024 года в Мариуполе возведут ледо-
вый дворец с тиром и катком.

Ремонт трамвайно-трол-
лейбусного управления в 
Енакиево идет с опережени-
ем графика. Ленинградские 
специалисты уже демон-
тировали стены и окна. 
Сейчас строители занима-
ются ремонтом колонн. По-
сле планируют выставить  
сэндвич-панели и закончить 
ремонт окон и фасадов.

Владимирская область готовится встретить 200 де-
тей из Докучаевска. Приедут они в оздоровительные 
лагеря региона-шефа в середине августа. Детей при-
мут в «Олимпе», «Искателе» и «Лесном городке» – 
лучших лагерях Владимирской области.

БРАТСКАЯ ПОМОЩЬ РЕГИОНОВ

ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА

Донецкая Народная Республика последнее время напоминает одну большую строй-
ку. Регионы-шефы выделяют средства, отправляют специалистов и подрядчиков в 
города Республики. Губернаторы, приезжая на подшефные территории, лично посе-
щают восстанавливаемые объекты. Но, помимо ремонта, регионы России помогают 
жителям ДНР другими способами. Сейчас, в разгар лета, наши дети отдыхают в лаге-
рях, оздоровительных комплексах, участвуют в форумах. В городах нашего региона и 
по всей Российской Федерации появляются памятные мемориалы, подтверждающие, 
что Донбасс и Россия – одно целое.

Подготовила Екатерина НИКОЛАЕВА

«Время читать» – так называется акция, старто-
вавшая в Чесменском районе Челябинской обла-
сти. Акция предполагает сбор книг для жителей 
Ясиноватой и Волновахского района. А в Каслин-
ском районе области неравнодушные жители со-
бирают строительные материалы и оргтехнику для 
подшефных территорий.

Художник Дмитрий Север создал мурал 
с шахтерским молотом в Горловке.

Эта работа стала второй частью дипти-
ха «Север-Юг». Первая часть появилась в 
населенном пункте Полярные Зори Мур-
манской области. Обе работы украшает 
надпись «Здесь куется русская свобода».

ВЛАДИМИР – ДОКУЧАЕВСКУВЛАДИМИР – ДОКУЧАЕВСКУ

Стань участником, выиграй приз!
Прием творческих работ для участия во втором этапе 

народного конкурса «Моя Республика» стартовал в нача-
ле августа, но активные, неравнодушные и талантливые 
жители ДНР прислали на сайт этого творческого состя-
зания уже порядка 300 работ.

Вы талантливы, сильны духом и вдохновлены любовью 
к нашей Родине? Поделитесь своим творчеством с наро-
дом, пусть оно мотивирует и радует миллионы людей!
Свои работы нужно присылать на сайт 
https://днрмояреспублика.рф/
Они будут приниматься до 1 сентября включительно.

 Светлана Бахур из Дмитровки 
Волновахского района отправила 
на конкурс картину, выполненную в 
технике художественной лепки из 
слоеного теста. Классический рус-
ский пейзаж, который так любил 
Сергей Есенин: русские березки, ла-
сковое солнце…


